

# *Presidente venezolano recibe a vice primer ministro cubano Ricardo Cabrisas*

---



**Foto: Granma.**

Caracas, 22 oct (RHC) El Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recibió este viernes en el Palacio de Miraflores al vice primer ministro de Cuba, Ricardo Cabrisas, quien realiza una visita oficial a ese país.

De acuerdo con Cubaminrex, en el marco de la reunión, el mandatario venezolano reiteró el excelente estado de las relaciones entre ambos países: «...estamos más unidos que antes, trabajando en planes para desarrollarnos de manera conjunta, para lograr la satisfacción de nuestros pueblos ».

Además, desde su cuenta en Twitter el mandatario venezolano destacó: «Sostuve una importante reunión con la delegación cubana encabezada por el vice primer ministro Ricardo Cabrisas. Revisamos las distintas áreas del Convenio de Cooperación Integral entre Cuba y Venezuela, que muy pronto cumplirá 21 años de hermandad y amistad inquebrantable».

Como parte de su visita, Cabrisas se reunió, el jueves, con la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, quien anunció que próximamente se iniciará la inmunización de los niños venezolanos, mayores de dos años, con la vacuna Soberana, producida por científicos cubanos.

Cabrisas manifestó que durante el encuentro con Rodríguez pasaron revista a las relaciones bilaterales y de solidaridad entre ambos pueblos, y explicó que ya llegaron las primeras dosis de los fármacos cubanos.

«Estamos muy satisfechos de la colaboración que hemos sostenido, ya llegaron aquí las primeras dosis de nuestras vacunas, resultado del esfuerzo de nuestros científicos e investigadores», aseveró el Vice primer ministro cubano.

De igual forma, agradeció al Gobierno bolivariano por el suministro de oxígeno y otros insumos para combatir la COVID-19. «Realmente estamos muy satisfechos de la cooperación que en este frente hemos sostenido», finalizó Cabrisas.

El funcionario cubano se encuentra en esa nación hermana desde el pasado 18 de octubre al frente de una delegación que verifica la marcha del Convenio de Cooperación Integral Cuba-Venezuela.

Producto de los acuerdos de cooperación con la Isla, Venezuela ha logrado vacunar el 56 % de su población. Y a partir del mes de enero de 2022, el país sudamericano iniciará la producción de la vacuna Abdala para continuar combatiendo la pandemia de la COVID-19. (Fuente: [Granma](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274715-presidente-venezolano-recibe-a-vice-primer-ministro-cubano-ricardo-cabrisas>



**Radio Habana Cuba**